

pión, 9, producidos en esta ciudad y alrededores; y en Nueva Helvecia, 1 de Varicela y 1 de meningitis epidémica.

Se efectuaron 8 desinfecciones, 7 a bicloruro y 1 a formol.

MALDONADO

Agosto de 1914.—En el transcurso de este mes se han denunciado los siguientes casos de enfermedades infecto-contagiosas: uno de tuberculosis pulmonar y dos de tifoidea, en San Carlos, uno de escarlatina en Punta del Este, y uno de tuberculosis pulmonar y otro de escarlatina en esta ciudad.

El número de vacunados en esta población y San Carlos, alcanzó á 59.

Resolución de la Dirección General de Instrucción Primaria relativa a los casos en que los Inspectores Departamentales de Higiene denuncien como sospechosas las aguas de cualquier Escuela.

CIRCULAR N.º 13

Dirección General de Instrucción Primaria.

Montevideo, 22 de agosto de 1914.

Señor Presidente de la Comisión de I. Primaria de....

Para su conocimiento y demás efectos, transcribo a usted la siguiente resolución: “Dirección General de Instrucción Primaria.—Montevideo, 11 de agosto de 1914.—Vistos: Hágase saber por circular a las Comisiones e Inspecciones de Instrucción Primaria, que en los casos en que los Inspectores Departamentales de Higiene denuncien como sospechosas las aguas de cualquier escuela, gestionen el correspondiente análisis y dispongan que, en el ínterin y mientras no se desago-

ten los aljibes, no se usen dichas aguas por los niños, quienes llevarán en recipientes adecuados agua hervida, si no quiere el maestro tomarse la tarea de que el cocimiento se haga en la misma Escuela.—Pérez.—Pedro Bustamante, Secretario General.”

Saluda a usted atentamente.

ABEL J. PÉREZ.

*Pedro Bustamante,
Secretario General.*

Bibliografía

Hemos recibido los N.os 7.y 8 de la “Revista Médica del Uruguay”, órgano oficial de la Sociedad de Medicina de Montevideo. Forman parte de su actual Dirección los doctores Jaime H. Oliver, José Brito Foresti, Augusto Turenne, Luis Morquio y Juan Pou Orfila, habiendo sido nombrado Secretario General de la misma el doctor Pedro E. Duprat.

Esta importante Revista publica mensualmente artículos originales, lecciones y observaciones clínicas, y un boletín analítico-bibliográfico de los trabajos más importantes de las Corporaciones científicas y de las revistas de su género, nacionales y extranjeras. Reproduce en su mayor amplitud las comunicaciones presentadas a la Sociedad de Medicina de Montevideo, y las actas de sus sesiones. Inserta las leyes, reglamentos y demás disposiciones que se relacionan con la profesión médica. Estudia asuntos profesionales y científicos de interés general y analiza o menciona en su *Indicador Bibliográfico*, los libros, revistas y demás publicaciones de interés médico que le sean remitidas.

Nos complacemos en reconocer que la Sociedad de Medicina de Montevideo ha puesto siempre en las mejores manos la dirección de su Revista, y al consignar tan justa apreciación en las presentes líneas, nos es grato también renovar nuestros más sinceros votos por la prosperidad en la marcha de esa interesante publicación científica.

J. E.